

ABSTRAK

ANALISIS KINERJA REALISASI ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH PADA KANTOR BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAN ASET DAERAH KABUPATEN KUPANG

NAMA : ADRIANA PELI MOMO

NIM : 18190318

Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah adalah suatu rencana operasional keuangan daerah, di satu pihak menggambarkan penerimaan, pendapatan daerah dan di lain pihak merupakan pengeluaran untuk membiayai pengeluaran-pengeluaran rutin dan pengeluaran pembangunan untuk membiayai kegiatan-kegiatan dan proyek-proyek pembangunan daerah. Menurut Mardiasmo (2009:58) anggaran merupakan pernyataan mengenai estimasi kinerja yang hendak dicapai selama periode waktu tertentu yang di nyatakan dalam ukuran finansial.

Belanja daerah adalah semua kewajiban pemerintah daerah yang diakui sebagai pengurang nilai kekayaan bersih selama periode tahun anggaran tersebut.

Kinerja keuangan dapat diartikan sebagai gambaran kondisi keuangan suatu instansi dalam kurun waktu atau periode tertentu. Jika dihubungkan dengan sebuah instansi pemerintah daerah maka kinerja keuangan menunjukkan realisasi pendapatan dan belanja dalam penggunaan anggaran yang menunjukkan seberapa efisiennya daerah untuk memberikan pelayanan pada masyarakat. Tujuan dari pengukuran kinerja keuangan adalah mengevaluasi kinerja keuangan masa lalu

dan menyediakan cara tepat secara berkelanjutan untuk mengevaluasi kinerja keuangan.

Target dan realisasi pendapatan kabupaten kupang pemerintah daerah belum mampu dalam merealisasikan pendapatan daerah yang telah ditargetkan. Hal ini dikarenakan realisasi pendapatan yang ditargetkan lebih kecil dari anggaran pendapatan. Dimana pendapatan daerah kabupaten kupang tahun 2017-2021 dikategorikan pendapatannya kurang baik.

Target dan realisasi pertumbuhan pendapatan daerah kabupaten kupang pemerintah daerah sudah mampu dalam mempertahankan dan meningkatkan realisasi pendapatan dari tahun sebelumnya dikarenakan daerah yang bersangkutan telah mampu mempertahankan dan meningkatkan pertumbuhannya dari periode satu keperiode berikutnya.. Hal tersebut menunjukkan bahwa pemerintah daerah sudah menggali potensi daerah secara maksimal. Dimana pertumbuhan pendapatan asli daerah kabupaten kupang tahun 2017-2021 dikategorikan pertumbuhannya positif.

Target dan realisasi belanja daerah kabupaten kupang tahun anggaran 2017-2021 dapat dilihat bahwa dari belanja daerah masih belum mampu mempertahankan dan meningkatkan realisasi anggaran belanja daerah dari tahun sebelumnya. Hal dikarenakan realisasi belanja melebihi jumlah yang dianggarkan sehingga kinerja keuangan belanja dikatakan kurang baik. Dimana belanja daerah kabupaten kupang tahun 2017-2021 dikategorikan pendapatannya kurang baik.

Kata Kunci: Kinerja Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah